

Ciudad de México a, 29 de diciembre 2020

**AL PERSONAL DEL INSTITUTO:**

Se ha iniciado el programa de aplicación de la vacuna Pfizer BioNTech contra COVID-19 y todo el personal del Instituto está incluido. La programación se hará en orden de prioridad, tomando en cuenta su participación en la atención de pacientes COVID-19. Sin embargo, la logística y el número de dosis dependerán de las instrucciones que recibamos diariamente de la Secretaría de Salud, por lo que solicito su comprensión y paciencia.

Pueden estar seguros que la Dirección General está haciendo el mayor esfuerzo posible para lograr que el proceso se lleve a cabo con certeza y eficiencia para todo el Instituto.

ATENTAMENTE,



**DR. DAVID KERSHENOBICH STALNIKOWITZ**  
**DIRECTOR GENERAL**

